

BAB V

PENUTUP

Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan data, penulis memperoleh kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian mengenai Analisis Menurunnya Usaha Genteng Dalam Perspektif Hukum Positif Dan Ekonomi Islam (Studi Kasus Pada Perusahaan Genteng Adi Karya Di Desa Burujul Wetan Kec. Jatiwangi Kab. Majalengka) sebagai berikut:

1. Faktor menurunnya usaha pada Perusahaan Genteng Adi Karya Jatiwangi ada beberapa faktor yaitu Faktor Internal dan faktor eksternal. Adapun faktor internal yaitu ketersediaan bahan baku menurun, tenaga kerja yang sulit didapat, fasilitas distribusi yang kurang memadai, pemasaran yang masih sederhana, teknologi produksi yang sederhana dan manual. Sedangkan faktor eksternal yaitu persaingan usaha yang meningkat, adanya produk baru yang lebih inovatif, kebijakan pemerintah kurang berpihak dan pandangan masyarakat terhadap usaha genteng yang dianggap tertinggal.
2. Sistem Pendayagunaan Tenaga Kerja pada Perusahaan Genteng Adi Karya:
Dari segi waktu kerja dan istirahat pada Perusahaan Genteng Adi Karya Jatiwangi sudah sesuai dengan hukum positif, sedangkan dalam ekonomi Islam juga sudah sesuai syariah Islam. Adapun dari segi perlindungan kesehatan dan keselamatan kerja tidak sepenuhnya sesuai dengan hukum positif, sedangkan menurut Ekonomi Islam sudah melaksanakan sesuai syariah Islam. Jika dilihat dari segi upah masih dibawah Upah Minimum Regional hal ini kurang sesuai dengan hukum positif, sedangkan menurut perspektif Ekonomi Islam sudah sesuai dan sudah memenuhi persyaratan yaitu sesuai kesepakatan kedua belah pihak.
3. Perusahaan Genteng Adi Karya dalam pengelolaan usahanya terkait produksi, distribusi dan pemasaran sudah sesuai dengan Hukum Positif. Dan dalam ekonomi islam, dalam proses produksi, distribusi dan pemasarannya juga sesuai dengan ekonomi Islam.

Saran

Berdasarkan dari penelitian lapangan maka penulis bermaksud memberikan saran yang semoga dapat bermanfaat bagi perusahaan maupun bagi peneliti yang selanjutnya, yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Pihak Perusahaan

Lebih ditingkatkan lagi dalam pengelolaan pemasaran di media internet untuk menyeimbangkan kemajuan teknologi masa kini dan lebih memperhatikan tenaga kerjanya agar tenaga kerja dapat bekerja dengan nyaman juga para pekerja tetap bertahan.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Adapun beberapa saran yang perlu diperhatikan bagi peneliti selanjutnya yang tertarik meneliti tentang sarana prasarana pendidikan dan efektivitas proses pembelajaran adalah:

- a. Peneliti selanjutnya diharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi yang terkait dengan sarana prasarana pendidikan maupun efektivitas proses pembelajaran agar hasil penelitiannya dapat lebih baik dan lebih lengkap lagi.
- b. Peneliti selanjutnya diharapkan lebih mempersiapkan diri dalam proses pengambilan dan pengumpulan dan segala sesuatunya sehingga penelitian dapat dilaksanakan dengan lebih baik.